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        ２０２３年度もあと少し、、、      小学校生活をよりいっそう、楽しもう！！！        立春も過ぎ、朝夕の寒さも次第にやわらぎ、日に日に春の季節を感じるようになりました。 
１月下旬には雪が降り、子どもたちは運動場で雪合戦をしたり、雪だるまをつくったり、はた

また凍り付いた運動場でスケートを楽しんだりと存分に冬を楽しみました。子どもは遊びを生

み出す天才です！この時ばかりは、寒いなんて誰も言いません。ひとしきり遊んだ後に、「寒ー

い！」「雪が解けて濡れたぁ～」と我に戻り悲鳴を上げて教室に戻っていきます。雪は子どもた

ちにとって最高の遊び道具ですね。そんな１月もあっという間に去り、早くも２月も下旬になり

ました。子どもたちの学校生活も少しずつ、次のステージを見越した活動になってきておりま

す。       
１月３１日には、児童会役員選挙が行われ、２０２４年度の前期児童会メンバーによる活動

が始まりました。そんな中、早速、児童会長より、「大谷選手のグローブが届いたけど、数が３

つなので、みんなで楽しめるように、学校でグローブをあと６つ買ってもらえないでしょうか」

との提案がありました。６つ購入希望は、野球で９人分いることを見越してのことでしょう。待

ってました！！ 学校は子どもたちが主役です。みんなが幸せに生活できるような提案を子ども
たちが出してくれたことにうれしさを感じます。早速、事務より購入希望書（児童の主体性を

生み出す一環として）を受け取った児童会長！嬉しそうに希望書に目的と個数を書いていま

した。ゴムボールはありますので、より安全に遊べるよう、使い方やルールも児童会中心に決

めて児童のみんなに提案をしてくれる予定です。より多くの子どもた

ちがキャッチボールを楽しめる日も近いです。プラスチックのバットも

購入済みですが、こちらは安全面から授業内で使用する予定です。

現在、大谷選手寄贈のグローブは、小学校生活がわずかとなった６

年生から順番に学年ごとに１週間ずつ使用しています。     次 へ                                       
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２月１３日には、新入児体験入学が行われ、次期最上級生となる５年生が、こども園の年長

組をリードし、学校案内や給食配膳の仕方を見せ、その後、給食をいただく活動を行いました。

午後からは、１年生がこの一年間自分たちが過ごした学校生活を月ごとに紙芝居にして説明

をしたり、一緒に遊んだりと年長組を楽しませようと一生懸命に取り組んでいました。年長組が

入学するのを心よりお待ちしております。             
２月１６日には、６年生が大正中学校での体験入学に参加し、学校の施設見学をしたり、

中学生の授業を参観したり、クラブ活動に参加したりと新たな学校生活への希望に胸を膨

らませている様子が見られました。             
来たる３月８日には、６年生とのお別れ遠足があります。６年生の希望で「オーテピア高知

図書館」と「わんぱーく高知」に行きます。オーテピアでは、図書館だけでなく科学館の利用

も予定しており、全校でプラネタリウムも楽しみたいと思います。その中で、６年生とのお別れ

会は５年生が中心になって、ゲーム等の活動を進めていきます。  
このように子どもたちの学校生活も少しずつ次のステージへと向かっていますが、一日一

日を大切にして今の小学校生活を存分に楽しいものにしてほしいと思います！ 
みんなの笑顔が一番です！                                            次へ 



 

お 願 い  
前述のように、子どもたちにとって新たな気持ちでスタートする春はもうすぐですが、気持ち

的には不安定になる時期でもあります。わくわくする反面、心配事や悩み事が浮かんできた

り、考え込んだりと内心は落ち着かない子どもたちもいると思います。私たち大人もそうであ

るように、、、。子どもたちの表情では読み取れない内心に注視をしながら、それぞれの子ども

たちが次の学年や学校で活躍できるよう、生活面や学習面をより充実させていきたいと思い

ます。ご家庭でも、子どもたちに寄り添った声掛けや見守りを引き続きよろしくお願いします。  
～１・２月のアルバム～        

～５年生のもち米を使ったお餅つきにて～１・２・５年生   ヘルスメイトさんたちに協力をいただきました！          
なわとび先生こと山脇寛史先生が 
南国市からお越しくださいました。 
１～４年生は、縄跳び指導に 
夢中になって取り組みました！  

～ お 知 ら せ ～ 
現在、田野々小学校内に｛おしゃべりカフェ｝の部屋を準備中です♡  

学校内の白いオオカミが目印！その近くの一室をかわいく手作りリフォーム中！ 

３月１日オープン！ 

 

学校にはさまざまな相談や意見などを聞いたりする場として校長室や相談室、保健室等

があります。しかし、もっと気軽に日ごろの悩みや相談を話せる場、しかも我が子に気づかれ

ず話をしたいといった場があれば、保護者や地域の方が学校へ訪ねてきてくれるのではない

かと考え、７年団（担任外の教職員）で｛おしゃべりカフェ｝の部屋を準備中です。我が子の

悩みや相談、ご自身の悩みや話したい事など、何でも気軽にどうぞ話をしに来てください。日

中の対応は７年団が中心になります。保護者同士や地域の方同士の談話室としてもお使い

ください。 TELで予約も承ります♡ 


